

Pfäffikon, 28.1.2025

Jahresbericht des Vorstandes 2024

Die IG Sport ist im Vergleich zum Vorjahr gewachsen. Der Männerturnverein (MTV) ist unser neustes Mitglied. So sind im Jahr 2025 schon neun Vereine Mitglied der IG Sport und setzen sich so für den Pfäffiker Sport ein. Im Winter 2024 / 2025 war die IG Sport intensiv in Gespräche und Verhandlungen mit der Gemeinde tätig und konnte zudem am 2. Oktober 2024 die erste Sportlerehrung über die Bühne – in guter Zusammenarbeit mit dem Ressort «Präsidiales» der Gemeinde Pfäffikon.

Öffnung der Turn- und Sportanlagen in den Schulferien / Hallengebühren

Die Verhandlungen zu den Hallengebühren in Pfäffikon und der Öffnung der Turn- und Sportanlagen in der Gemeinde waren für die IG Sport herausfordernd. Dennoch konnten mit den Vertretern der Gemeinde Pfäffikon letztlich in konstruktiven Gesprächen ein Kompromiss gefunden werden, der für die (Sport)-Vereine in Pfäffikon eine gute Lösung darstellt. Der Gemeinderat hat dies in seinem Beschluss vom 18.2.2025 abschliessend festgehalten. In den Verhandlungen konnte für die Schulzeit ein Rabatt von 100% für ortsansässige Gemeinden erreicht werden, in den Schulferien ein Rabatt von 90% (und eine Hallenöffnung in acht Wochen der Schulferien). Ebenfalls wurde für die Ferienbelegung der Anfrage- und Reservationsprozess angepasst und so ist es neu zweimal im Jahr für die Vereine möglich, die Hallen während der regulären Belegungszeit auch in den Schulferien zu reservieren.

Sportlerehrung 2024

Die Sportlerehrung vom 2. Oktober 2024 war ein erfolgreicher Anlass. Geehrt wurden Páde Gross (ZO Pumas), Simon und Linus Hardegger (HSG), Granit Lekaj (FC Winterthur) und Lukas Flüeler (ex ZSC Lions). Das Grusswort des Gemeindepräsidenten eröffnete den stimmungsvollen Anlass.

Ferienaktivitäten

Die Ferienaktivitäten Pfäffikon stehen schon länger unter dem Dach der IG Sport. Dies wurde im vergangenen Jahr vermehrt betont und der Vorstand der IG Sport und die Leitung der Ferienaktivitäten arbeiten enger zusammen. Dies ist sicherlich die richtige Richtung

Vorstand

Im Vorstand hat nebst Janine Rochelt (Tennisclub), Bruno Mächler (MTV) und Theo Widmer (FCP) auch der neue Präsident Michael Kull (ZO Pumas) die Arbeit aufgenommen. Die Vorstandssitzungen waren effizient und fanden regelmässig statt.

Für den Vorstand


Andi Rätz, Aktuar